



## POLÍTICA PARA GUAPOS



POR ALBERTO TAVIRA

TWITTER: @BETOTAVIRA

## QUERIDO 2024: PÓRTATE BIEN

**S**iempre me han parecido muy interesantes los guapos que, a manera de ejercicio de terapia de psicoanálisis o de libro de autoayuda, en sus redes sociales "hablan" con lo inexistente o con lo intangible en la segunda persona del singular.

Algo debe de tener de catártico o de adrenalínico, así que en esta primera entrega del año de *Política para guapos* le "hablaré" de tú a ese porvenir llamado 2024. A ver si así me "escucha".

Comencemos. Estimado señor 2024... ¿O señora? Ah, caray ¿Cómo sabemos el género de un año gregoriano? ¿O no tiene género? ¡Ay, qué estreeeeees! Bueno, me referiré simplemente como lo ponen mis amigas en su muro de Facebook: **2024, pórtate bien.**

Pórtate bien porque es un año electoral en nuestro país, incluso de los más importantes en su historia política, comenzando porque las dos candidatas punteras para la Presidencia de la República son mujeres. **Una de ellas se convertirá en la primera mujer Presidenta en la historia de México.** Y los machos se enfurecerán y las feministas exigirán más de la de su gremio. Querido 2024, pórtate bien, porque en

esa misma elección del 2 de junio, se renovará toda la Cámara de Diputados y el Senado de la República. En ambos escenarios, nos han tocado algunos personajes que más que representarnos nos producen vergüenza.

En el terreno económico, ahí te encargo mayor estabilidad, 2024. **La inflación de tu antecesor nos hizo comprar el pollo como si fuera salmón noruego** y el kilo de mi aguacate hass de Michoacán llegó a costar lo mismo que una playera de Zara, de las que sí sobreviven a una lavada.

Ahora bien, en el terreno de la salud, te pido 2024, que no nos perjudiques ni la salud física ni la salud emocional. Mucho menos se te ocurra andar inventando nuevas variantes del SARS-CoV-2 porque **en México estamos en pañales para una nueva pandemia.**

En realidad, en Tierra Azteca estamos en pañales para todo **¿Qué no has leído las noticias que en los hospitales de alta especialidad no hay ni paracetamol?** En la agenda de Derechos Humanos sí te

voy a pedir que te pongas pilas, 2024. Y es que **la cifra de desaparecidos en nuestro país en 2023 ha sido la más alarmante** en los últimos sexenios.

También es un escándalo el número de homicidios, feminicidios y crímenes de odio por homofobia. Si quieres mi opinión, **aquí es donde tienes que actuar de manera urgente si pretendes que no se te recuerde como un año manchado de sangre.**

2024, yo sé que al presidente **Andrés Manuel López Obrador** -desde que era candidato presidencial y durante toda su administración como Jefe del Ejecutivo- **la estrategia de la división entre ricos y pobres le funcionó** para polarizarnos como sociedad a partir del odio, del rencor y de

la venganza.

Sin embargo, hoy la enfermedad de la división está muy avanzada. Al grado de no tener cura en el corto plazo. **Espero, 2024, que tengas la visión de poner la semilla de la unión** que cosechen las próximas generaciones porque, en tu año, sería una utopía pretender consolidarla.

**2024, por favor generarnos el compromiso por las energías renovables,** ahora sí ya hemos comenzado a sufrir en carne propia el cambio climático con las altas y las bajas temperaturas, nunca experimentadas, pero, sobre todo, con las catástrofes naturales como el huracán Otis que devastó a nuestro querido Acapulco.

Finamente, 2024, ya que nos estamos hablando muy cómoda y sinceramente de tú, pórtate bien con el tema de la Inteligencia Artificial. Todavía hay guapos que son tan inocentes como carentes de información y dan por ciertos contenidos falsos generados con IA. Sin duda, **este será el año del daño de la Inteligencia Artificial.**

Hay muchos temas que se me quedaron en el tintero, 2024, pero apenas nos vamos conociendo. No quiero abusar de las buenas intenciones de tu debut. Más adelante te vuelvo a dar lata a manera de corte de caja, porque si no **¿a qué vine a este mundo si no es a dar lata?**

Ahora sí me despidió 2024. Nice to meet you. Sale, beso, bai.

*Pórtate bien porque es un año electoral en nuestro país, incluso de los más importantes en su historia política, comenzando porque las dos candidatas punteras para la Presidencia de la República son mujeres*



Fotos: Cuartoscuro

